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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE GOVERNANÇA DIGITAL DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE.  

 

Aos vinte e um dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte, às nove horas, por 1 

videoconferência, reuniu-se o Comitê de Governança Digital (CGD) da Universidade Federal 2 

Rural do Semi-Árido (UFERSA), sob a presidência de Roberto Vieira Pordeus (VICE-3 

REITOR), para deliberar sobre a pauta da segunda reunião de dois mil e vinte. Estiveram 4 

presentes os membros: Roberto Vieira Pordeus (VICE-REITOR), Paulo Gustavo da Silva 5 

(PROEC); Sueldes de Araújo (PROGRAD). Convidados: José Anizio Rocha de Araújo 6 

(PROEC) e o encarregado de Dados da UFERSA, Kleber Jacinto. PAUTA: Primeiro ponto: 7 

Atribuição da Administração da página no site da UFERSA deste Comitê. Segundo ponto: 8 

Plano de Transformação Digital. Terceiro ponto: Minuta do Comitê de Resposta a Incidentes 9 

de Segurança da Informação – CRISI. Quarto ponto:  Fazer e aprovar o fluxo de solicitação de 10 

dados. Quinto ponto: Apresentar a planilha com o acompanhamento do compliance. Tendo 11 

constatado quórum legal, o presidente do comitê, Roberto Vieira Pordeus, declarou aberta a 12 

reunião, fez a leitura da pauta e iniciou a discussão. PRIMEIRO PONTO. O membro João 13 

Phellipe de Freitas Pinto salientou a necessidade da definição de um secretário/a para 14 

atualizar a página do CGD no site da instituição. O membro Sueldes de Araújo propôs que o 15 

secretário da Superintendência de Tecnologia da Informação e Comunicação (SUTIC) ficasse 16 

imbuído dessa função. Após discussão, a proposta do membro Sueldes de Araújo foi votada e 17 

aprovada por unanimidade. SEGUNDO PONTO. O membro João Phellipe de Freitas Pinto 18 

apresentou uma planilha acerca do Plano de Transformação Digital e suas especificidades. O 19 

membro Sueldes de Araújo enfatizou que o curso de Licenciatura em Educação do Campo 20 

(LEDOC), a partir desse ano, iria realizar sua seleção através do Exame Nacional do Ensino 21 

Médio (ENEM) e não mais pelo vestibular tradicional. O servidor convidado, que é encarregado 22 

de Dados da UFERSA, Kleber Jacinto fez esclarecimentos acerca das atribuições e da 23 

elaboração do Plano de Transformação Digital. O membro João Phellipe de Freitas Pinto 24 

enfatizou que o referido plano deveria ser aprovado pelo presente CGD. Após discussões, o 25 

ponto foi votado e aprovado por unanimidade. TERCEIRO PONTO. O convidado Kleber 26 

Jacinto externou elucidações acerca da Minuta do Comitê de Resposta a Incidentes de 27 

Segurança da Informação. Salientou, também, a necessidade de criação de um comitê 28 

especifico que tratasse das questões referentes ao referido ponto. O membro João Phellipe 29 

de Freitas Pinto enfatizou que as alterações propostas pelo vice-reitor, Roberto Vieira 30 

Pordeus, ao texto da minuta seriam feitas. O membro Sueldes de Araújo sugeriu uma 31 

alteração na nomenclatura de um inciso referente às notificações de incidentes de rede 32 

computacional da minuta. Após discussões, o ponto, com ressalvas, foi votado e aprovado por 33 
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unanimidade. QUARTO PONTO. O encarregado de dados da UFERSA Kleber Jacinto 34 

apresentou o fluxograma acerca de solicitação de dados e suas especificidades referentes à 35 

análise dos mesmos mediante a lei geral. Falou, também, sobre a periodização de análises de 36 

dados abertos e, ainda, acerca da publicação e atualização dos mesmos. Por fim, enfatizou a 37 

necessidade da legalidade acerca da transição de dados entre setores. Sem mais discussões, 38 

o ponto foi votado e aprovado por unanimidade. QUINTO PONTO. Kleber Jacinto apresentou 39 

a planilha de acompanhamento do compliance e seus indicadores. Salientou, ainda, que na 40 

próxima reunião do presente comitê seria apresentado a melhora e evolução dos indicadores. 41 

Após considerações a reunião foi encerrada e eu, Nayara Nicoly Braga, estagiária da 42 

Secretaria dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada sem 43 

emendas, na reunião do Comitê de Governança Digital de 21 de dezembro dois mil e vinte, 44 

segue assinada pelo presidente em exercício do CGD, pelos demais conselheiros presentes a 45 

esta reunião e por mim. Xxxxxxxxxxxxxxxxxx 46 

Presidente:  47 

 48 

 49 

Roberto Vieira Pordeus ________________________________________________________ 50 

Membros: 51 

 52 

 53 

Paulo Gustavo da Silva_________________________________________________________ 54 

 55 

 56 

Sueldes de Araújo_____________________________________________________________ 57 

 58 

 59 

João Phellipe de Freitas Pinto ____________________________________________________ 60 

Secretária dos Órgãos Colegiados:  61 

Nayara Nicoly Braga (Estagiária)__________________________________________________ 62 
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